

GRÜßWORT DES LANDRATES Zum Werbellinsee Triathlon 2025

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Gäste des Werbellinsee Triathlons,

als Landrat des Landkreises Barnim und Schirmherr dieser traditionsreichen Veranstaltung ist es mir eine große Freude, Sie zur nunmehr 29. Ausgabe des Werbellinsee Triathlons herzlich willkommen zu heißen.

Der Werbellinsee ist nicht nur einer der schönsten Seen unserer Region – er ist längst auch zur festen Adresse für Ausdauersportlerinnen und -sportler aus nah und fern geworden. Jahr für Jahr beweist der Triathlon am Werbellinsee, dass sportlicher Ehrgeiz, Fairness und ein starkes Miteinander perfekt miteinander harmonieren können. Auch in diesem Jahr wird das unverwechselbare Gemeinschaftserlebnis dieser sportlichen Herausforderung, bei der die Teilnehmenden in den drei Disziplinen Schwimmen, Radfahren und Laufen ihr Talent, ihre Kraft und ihr Durchhaltevermögen beweisen müssen, für eine einzigartige Atmosphäre sorgen.

Deshalb passt der Werbellinsee Triathlon auch so hervorragend in unseren Landkreis. Denn gemeinsames Sporttreiben und Sport erleben in den unterschiedlichsten Facetten macht unsere Sportgemeinschaft aus und gehört inzwischen für die meisten Barnimerinnen und Barnimer sowie Berlinerinnen und Berliner zum Lebensstil.

Dem Organisationsteam vom Verein Ausdauerfreunde e.V. in Kooperation mit dem Triathlon Verein Berlin 09 e.V. und der Brandenburger Triathlon Union sowie insbesondere allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern danke ich herzlich für das unermüdliche Engagement. Ohne Ihre Einsatzfreude und Kompetenz wäre ein solches Sportereignis nicht realisierbar.

Allen Teilnehmenden wünsche ich faire und verletzungsfreie Wettkämpfe, spannende Momente und natürlich viel Erfolg. Den Zuschauerinnen und Zuschauern wünsche ich mitreißende Wettkampfstimmung und schöne Stunden am Ufer des Werbellinsees.

Ihr

Daniel Kurth
Landrat des Landkreises Barnim